



Hablando en serio

Digo que es un acto de justicia partidaria, porque me parece que la aportación del PAN guanajuatense al partido a nivel nacional, tanto en votos como en congruencia ideológica y militancia comprometida, es suficiente para que los panistas guanajuatenses sean tomados en cuenta por el CEN nacional del blanquiazul; y si bien Juan Carlos Romero Hicks ya levantó la mano, parece que los quereres de Marko Cortés están más del lado del gobernador de Yucatán, Mauricio Vila o de Makugo, el gobernador de Querétaro o, Dios no lo quiera, con Santiago Creel, quién siendo Secretario de Gobernación cerro su gestión otorgando permisos para Casinos en un acto de indecencia y de incongruencia con los valores y principios del partido azul, cosa que hoy parecen haber olvidado algunos en la cúpula panista.

<https://www.quadratin.com.mx/opinion/hablando-en-serio-34/>